
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Moskau ist die  von Russland.

Keine andere Stadt in  ist größer.

Mehr als zwölf Mi�ionen Menschen leben hier.

 liegt am Fluss Moskwa.

Davon hat die  auch ihren Namen.

In Moskau gehören viele  und Plätze zum Welterbe.

Mit  meint man wichtige Orte

für die  und Kultur.

Sehr bekannt ist der Rote .

Durch seine Größe ist Moskau nicht nur für

 wichtig, sondern für ganz .
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